

EXPOSITION TOKYO

Artistes français, peintre et photographe PATRICK MONTAGNAC & SABINE FAVRIS

Du 10 AU 15 Novembre 2014

Galerie STAGE GINZA NINE







Exposition « Un Sourire pour nos Enfants », du peintre Patrick Montagnac, en coopération avec Sabine Favris, photographe, du 10 au 15 Novembre 2014 à la galerie Stage Ginza Nine à Tokyo, au profit de l'association caritative japonaise « Shine On! Kids ». Cet événement est réalisé avec la participation de l'équipe d'expatriés français représentés par Nathalie Cabeza, marraine de l'opération.

C'est à Tokyo, au cœur du quartier des galeries de Ginza, que deux artistes français, Patrick Montagnac, peintre du sud de la France et Sabine Favris, photographe parisienne se sont associés pour une exposition, au profit d'une association japonaise « Shine On! Kids ».

Avec la participation de Nathalie Cabeza, expatriée au Japon depuis plus de 16 ans et qui sera marraine de l'opération baptisée « Un Sourire pour nos Enfants », ils ont tous souhaité apporter leur contribution aux enfants.

- « Shine On! Kids » œuvre pour les enfants atteints de maladies graves et par le recueil de dons, les artistes espèrent prendre part aux financements de programmes d'entraide présents et futurs. Au Japon, un cancer chez l'enfant est diagnostiqué toutes les 3 heures. Il y a alors de nombreuses façons de mener le combat, améliorer la recherche d'abord, mais aussi apporter du soutien aux malades et à leurs familles.
- « Shine On! Kids », soutenue par des dons privés mais aussi d'institutions publiques, est l'élan d'une famille, Kim et Mark Ferris qui ont mené cette lutte pour leur enfant. L'organisation reflète aujourd'hui leurs valeurs, le positivisme dans ce qu'ils entreprennent et ce pourquoi ils le font. Aujourd'hui, l'association est l'une des huit reconnues par le gouvernement japonais.

Les artistes ont déjà participé à de telles opérations, et évoluent aujourd'hui à l'international.

Patrick Montagnac a déjà mené en 2013 un challenge similaire, en offrant plusieurs de ses œuvres pour l'association Solhandia en partenariat avec le club Porsche et plus récemment, s'est investi dans un projet de lutte contre la mucoviscidose en Avril 2014.

Son actualité récente l'a conduit de Düsseldorf à New-York, dans le quartier branché de Chelsea, mais aussi à Rome au cœur de la Piazza del Populo ainsi qu'à Londres pour une exposition à la Royal Opera Gallery.

Le style de Patrick Montagnac est marqué par sa vision de pilote d'avion d'où il tire une interprétation abstraite de l'érosion naturelle du relief... Une peinture très novatrice qui combine à la fois forte épaisseur de matière avec des couleurs fluides juxtaposées. Il s'inspire aussi de l'architecture et se dit être attiré par les grands volumes, purs et massifs. Ses grands monochromes noirs mais aussi bleus outremer en sont les témoins, et mettent en évidence une lumière qui réveille les sens.

Patrick Montagnac offrira pour cette opération à Tokyo, plusieurs toiles sélectionnées lors de la remise de dons versés à l'association « Shine On! Kids ».

Sabine Favris porte aussi la cause des enfants. Elle a pris part en Février dernier au recueil de dons pour l'association outre-Atlantique Children's Heart Foundation, lors d'une exposition collective « Figuratively Speaking » à New-York. Elle a pu y présenter 4 tableaux extraits d'une série de 14 clichés mettant en parallèle scènes parisiennes et new-yorkaises, lors de ces 5 dernières années. Elle poursuit ses voyages pour y trouver l'inspiration, plus récemment en Europe, de l'Italie au Portugal pour immortaliser nature et tradition.

C'est d'abord en tant qu'auteur de romans fantastiques qu'elle met son imaginaire à contribution d'un jeune public. Puis, portée par l'envie de donner un visuel à ces scènes qu'elle a souvent décrites, elle prend plaisir à photographier chaque instant de vie.

Attirée elle aussi par les jeux de lumière, ses photographies tournent autour d'un sujet commun, le contraste irréel. Accentuant parfois jusqu'à l'extrême les couleurs de ses clichés, presque Pop Art, elle essaie de figer des décors aussi simples qu'une architecture, ou un paysage.

Pour l'occasion de cette exposition, c'est Paris qui l'a inspirée, sous forme d'affiches ou de clichés sur toile.

Enfin cette aventure n'aurait été possible sans le soutien de la communauté française implantée à Tokyo depuis plusieurs années déjà, dont font partie Nathalie Cabeza, mais aussi Valérie Steinlauf. Elles ont fait de cette coopération un véritable challenge, une façon de mettre l'art au nom des échanges interculturels et des événements caritatifs, qui se vivent bien au-delà des frontières.

GALLERY STAGE GINZA NINE
1st floor Ginza Nine 1 Bldg,
8-5 Ginza, Chuo-ku, Tokyo 104-0061, Japan
Tel: +81-(0)3-3572-6495

Du Lundi 10 Novembre au Samedi 15 Novembre 2014 Heures d'Ouverture : Lun-Vend 11h à 21h, Sam 11h à 18h30

Patrick Montagnac: www.patrick-montagnac.com Sabine Favris: www.sabinefavris.wordpress.com Contact: Nathalie Cabeza: ncabeza07@yahoo.fr Association « Shine On! Kids »: www.sokids.org

PARTENAIRES:









